

学校の話題提供(教育委員会)

令和6年11月13日

話題	- パリ2024パラリンピック正式種目! - 小学生が「ボッチャ」を体験します!
話題の内容	 ■概要 あやめが丘小学校の6年生がパリ2024パラリンピックでも正式種目として行われた「ボッチャ」を体験します。 アダプテットスポーツ(*)実習を行っている北九州市立大学地域創生学部特任教員の佐藤文音氏の協力を得て、アダプテットスポーツの意義とボッチャの楽しみ方を小学生が大学生から教わります。 本校では、コロナ禍で途切れていた人とつながることの喜びを子どもたちに取り戻していきたいと、昨年から6年生を中心に縦割りでの活動(異学年交流)を進めています。そこで、誰もが楽しめる競技はないかと模索を続け、身体の発育状況等に関係なく誰でも楽しむことができる「ボッチャ」を体験することとしました。 今回の取組みを通じてアダプテットスポーツの理念を学校中に広めることにより、福祉の視点を持って学校と地域の高齢者や障害のある方との繋がりを作る機会を計画していきたいと考えています。 ■日時令和6年11月20日(水)10:40~12:15 ■場所あやめが丘小学校体育館 ■参加者6年生児童61名、北九州市立大学学生5名程度
学校の概要	■ 児童数 372名■ 学級数 14学級
問い合せ先	 単 校 名 北九州市立 あやめが丘小学校 ■ 所 在 地 戸畑区沢見2丁目3番1号 ■ 校 長 時川 健二 (教頭)瀧本 主税 ■ 電話番号 093-881-3003
備考	*アダプテッドスポーツ 性別や年齢、体力、スポーツ経験の有無等に関わらず誰でも気軽に参加して 楽しむことができるよう、ルールや用具を工夫し適合(adapt)させたスポーツ

- ※ 日程等が変更となる場合があります。
- ※ 取材の際は、11月18日(月)正午までに学校にご連絡ください。